



Illustration : ©iStock.com/Leontura

Le 19 mars, défendons la santé au travail

Ensemble, les membres de tous les syndicats de la fonction publique fédérale vont revendiquer des milieux de travail plus sains et de meilleurs services publics pour l'ensemble de la population canadienne.

Ensemble, nous clamerons haut et fort notre appui aux revendications syndicales qui s'attaquent aux milieux de travail toxiques et tiennent tête à un gouvernement qui veut forcer ses employés à travailler malades.

Le 19 mars, soyons solidaires car nous visons tous le même but : la santé au travail.

INFORMATION ET COORDONNÉES

Nos alliés

Association des employés du conseil de recherches (AECR), Alliance de la Fonction publique du Canada (AFPC), Association canadienne des employés professionnels (ACEP), Association des juristes de justice, Association des pilotes fédéraux du Canada, Association des professeurs des collèges militaires du Canada, Association professionnelle des agents du service extérieur (APASE), Conseil des métiers et du travail des chantiers maritimes du gouvernement fédéral (Est et Ouest), Fraternité internationale des ouvriers en électricité – section locale 2228, Guilde de la marine marchande du Canada, Institut professionnel de la fonction publique du Canada (IPFPC), L'Association des Chefs d'équipes des chantiers maritimes du gouvernement fédéral, Syndicat des agents correctionnels du Canada – CSN, Unifor